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平成２７年 第１２回教育委員会会議（報告） 

 

平成２７年１２月２２日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

議案第２号 

 

 

 

・平成２８年度美深町一般会計教育費予算編成の

概要について 

 

・平成２７年度全国体力・運動能力、運動習慣等

調査の結果の公表について 

 

 

 

H27.12.22 

 

 

H27.12.22 

 

原案決定 

 

 

原案決定 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

そ の 他 

 

 

・１月の行事予定について 

 

 

 

H27.12.22 

 

予定説明 
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 平成２７年第１２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１ 開催日時  平成 27年 12月 22日（火）午後 4時 00分～午後 5時 30分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１４名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

 

<職 員> 次  長 玉 置 一 広  幼児Ｃ長 藤 原 裕 子 

 幼児Ｃ事務長 政 岡 英 司  主幹(学校) 桜 木 健 一 

 学校給食 C 長 竹 田    哲  主幹(社会) 大 堀 裕 康 

 副主幹(社会) 和 田 政 則  係  長 佐久間 新二 

 係  長 渡 辺 弘 規    

 

４ 議決した件名 

議案第１号  平成２８年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について 

議案第２号  平成２７年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表に

ついて 

 

５ 所管行政に関する協議 

そ の 他  １月の行事予定について 

 

６ 会議記録 
 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

委 員 長 

 

 

ただいまから、第１２回教育委員会会議を開催いたします。 

 

 

(１) 前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

前回の会議録について説明をお願いします。 

（平成２７年第１１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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(２) 教育長からの報告 

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

 

教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

(３) 議  事 

 

委 員 長 

 

各担当説明 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

 

主幹(学校) 

 

清 水 委 員 

主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

事 務 局 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

主幹(学校) 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

 

主幹(社会) 

 

庄 司 委 員 

主幹(社会) 

 

 

 

 

議案第１号「平成２８年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

自動車運行費の中で、スクールバスの購入について説明があったが、購入する

場合はどの程度の金額か。また、山村留学のワゴン車は予算要求しないか。 

約 20,000千円程度。山村留学のワゴン車は整備して使用する。 

 

高校卒業生奨学金について、奨学金の対象者数は見込数か。 

現段階の予定で予算措置している。 

 

事務局の中で、英語教育推進負担金とあるが、200千円程度か。 

現在、町長と協議中。今後、具体的に内容を詰めていくこととなる。現段階で

は、新規事業の頭出しということで計上している。 

 

新年度、幼児センターの給食の部屋を直す計画はあるか。 

総合計画の中で、平成２９年に登載している。平成２８年度は準備期間として、

内部で検討していく。 

 

以前、仁宇布小中学校を訪問した際、タブレットの話しが出されたが、予算に

計上しているか。 

各学校から様々なシステム導入の要望があるが、教育委員会として統一した教

材について検討する必要があり、今後の検討課題とし今回は計上していない。 

 

びふか北斗太鼓が３０周年を迎えると聞いたが、記念事業の予算はあるか。 

大掛りな記念事業は行わないと聞いており計上していない。 

 

図書館費の中で、購入費が前年同様となっているが、新たに設置する基金で整

備しないか。 

今回の基金で整備する図書は、幼児センターと各小中学校。 

 

体育施設運営費の中で、トランポリンの予算が計上されているが、toto の対

象となるか。 

対象となる予定だが、満額の補助となるかは未定。 

 

子どもスポーツ未来基金について、本年度の状況は。 

現在のところ、順調に利用されている。昨年度のような、切迫した状況とはな

っていない。 

 

 



~ 4 ~ 

 

坂 井 委 員 

 

主幹(社会) 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

主幹(社会) 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

主幹(学校) 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

エアリアルの選手強化事業とあるが、どの程度まで考えているか。また、エア

リアルのために智恵文から通っている子もいるが、今後の支援は。 

エアフォースに加盟し、海外の大会に出場する選手の強化、また、子どもたち

の札幌でのウォータージャンプ合宿が中心となっている事業。今後、オリンピッ

ク出場には、ワールドカップへ参戦していく必要があり、支援方法の検討が必要

な時期となっている。智恵文から通っている子ども達についても、町として支援

できる範囲で引続き支援していく。 

選手育成強化事業については、他の競技も対象としてはどうか。 

他の競技については、今後も、こどもスポーツ未来基金の中で支援していく。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

次に、議案第２号「平成２７年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の

公表について」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

この調査実施はいつ行ったか。 

実施日は統一されていないが、６月から７月にかけて各学校で実施している。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

(４) 所管行政に関する協議 

 

委 員 長 

各 担 当 者 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

次に、その他「１月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「１月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時３０分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２７年第１２回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年 １月２５日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


